



Résultats du gâchimètre de pain à la cantine

publié le 01/06/2021

Au mois de mai 2021, les éco-délégués ont installé au self un gâchimètre afin de visualiser la quantité de pain jetée à la cantine (voir les photos de l'article).

Nous avons fait un point lors de notre séance du 26 mai. Du 3 mai au 26 mai, nous avons obtenu dans le gâchimètre, les résultats suivants :

L'équivalent de 60 euros de pain jetés sur une période de 20 jours, soit 3 euros de pain jetés à la poubelle par jour, soit sur une période de 4 ans (le temps passé par un élève au collège) 2040 euros de pain jeté !!

Un conseil des éco-délégués : ne prenez ,sur votre plateau, que la quantité de pain que vous allez manger :)

Les éco-délégués

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.